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Dimanche 8 novembre 2020 

Confinement votre 
  

Bonjour à toutes et à tous, 
  
Agir par la prière, prendre soin des autres, c’est ainsi que nous nous orientons vers notre 

prochain… Aujourd’hui dans cette épreuve, la prière nous réconforte et nous arme contre le mal. 
Encore une fois, je me répète, ce n’est pas une épreuve à laquelle nous soumet notre Dieu en 

« punition de nos offenses ».  
Dieu est la Vie, ces épreuves doivent nous conduire à nous tourner vers les « faibles » et les 

plus « fragiles » … 
Alors en recherchant comment « aider » et « servir » j’ai retrouvé les prières d’intercession. 
Voilà enfin une manière de « prendre soin » et « d’agir ». Car « Nous sommes confiés les uns 

aux autres » 
Vous avez tous compris que je ne suis pas un grand liturge ou un grand théologien. J’agis avec 

mon cœur et le peu de cervelle que j'ai reçu… 
Heureusement que certains près de moi éclairent ma route, ils me guident en me montrant le 

chemin… Ce que je reçois je n’ai pas le droit de le garder, c’est un devoir que de le distribuer... 
La prière d’intercession nous permet de « demander pour les autres » surtout pour tous ceux 

qui sont en responsabilités et au-delà prier aussi pour ce qui nous font du mal... non pas pour les 

vouer à la Géhenne mais pour ouvrir leur cœur comme l’a été celui de saint Paul. 
Cette supplique à Jésus ou à Marie est plus qu’une demande, c’est la recommandation, comme 

celle de chaque dimanche au cours de la prière eucharistique. 
Dans ces moments terribles que nous vivons, la prière d’intercession manifeste notre désir de 

lutter ensemble et notre désir de « prendre soin » 
Lorsque les croyants intercèdent pour les autres, ils donnent à tous un « signe de l’amour de 

Dieu présent parmi nous ». 
Je vous propose donc chacun à sa convenance de « prier pour nous pauvres pêcheurs ». De 

prier les saints qui vous sont chers, d’intercéder pour nous tous, femmes et hommes de bonne 

volonté. De nous donner la force de continuer à « servir ». 
  
Ensemble... Plus forts... 

Jean-Luc ROUQUET 


